

Heute war ich so richtig sauer...

22.07.2014 23:54

Missbrauch meiner HP in Ebay Kleinanzeigen

Heute mittag hat mich eine sehr nette Frau angerufen und im Gespräch hat sie meine angebliche Ebay-Anzeige erwähnt. Ich sagte, das könne keine Anzeige von mir sein, denn ich inseriere nicht bei Ebay.

Nach Sichtung der Anzeige, mußte ich feststellen, daß mein Text zu Oliver und sein Bild von Hundehändlern gestohlen worden ist, die Werbung für ihre armen kleinen Importwelpen damit machen. Ich dachte, es haut mich aus den Schuhen!

😞 Was für eine Unverschämtheit! Was für ein Betrug! Da noch Bilder anderer ICC_Züchter in der Anzeige abgebildet waren, habe ich den Vorsitzenden eingeschaltet, der sich netterweise direkt gekümmert hat.

Auf Texten und Bildern meiner HP ist copyright!!!

Also liebe Leser, seid vorsichtig mit solchen Anzeigen! Ein VDH-Züchter kann nachweisen, daß er im VDH züchtet..., niemals wird ein Welpen aus verantwortungsvoller VDH-Zucht nur 250 Euro kosten, dafür können wir ihn niemals züchten! Beim VDH-Züchter kann man alle Hunde ansehen, alle Gesundheitszeugnisse und man darf das Welpenzimmer etc. ansehen.

Ich bin stinksauer über solche Betrüger, die ihre Wühltischwelpen auf solche Weise an den Mann bringen wollen!



Kommentar von Rainer | 23.07.2014

Liebe Sonja,
ich kann deinen Ärger absolut verstehen. Bilder als einer Vorzeigezucht für einen Hundevermehrungsbetrieb zu missbrauchen ist echt eine bodenlose Unverschämtheit. Wundern tut es

nicht, solchen "Züchtern" geht es in erster Linie ums Geldverdienen.

Trotz aller Warnungen kaufen leider immer noch viele Hundeinteressenten bei solchen Anbietern, auch und gerade wegen des scheinbar günstigen Preises. Ich kann nur dringend davor warnen. Ich kenne viele Hundehalter, die am Kaufpreis sparen wollten und die später die scheinbare Ersparnis beim Tierarzt um das Mehrfache nachzahlen mussten. Zudem haben sie einen chronisch kranken Hund zuhause, zahlen Unsummen für Sondernahrung und haben bei alledem keine Freude an ihrem Hund. Die "Züchter" nehmen sich davon nichts mehr an: Gekauft wie gesehen.

Wer einen gesunden, wesensstarken und gut sozialisierten Welpen möchte, der sollte nicht am Preis sparen. Der Preis kann ohnehin allemal die Kosten decken, von den vielen investierten Stunden und schlaflosen Nächten ganz zu schweigen!

Kommentar von Ingrid Klein | 23.07.2014

Liebe Frau Bannenberg,

ich hoffe, daß dieser Züchter seine gerechte Strafe bekommt über den VDH und daß immer mehr Menschen vernünftig denken und derartig arme Wesen nicht kaufen. Es hat sich immer noch nicht genügend herumgesprochen, daß man davon die Finger lassen sollte. Toi Toi Toi

Ihre Ingrid Klein

Einen Kommentar schreiben